

Weihnachtszeit bei den Feuchter Zeidlerschützen

Zum Beginn der Adventszeit veranstalteten die Feuchter Zeidlerschützen wieder das im Verein beliebte Weihnachtsschießen. Dabei stellten die Teilnehmer, Schützen und Trachtler, ihre Treffsicherheit mit dem Lasergewehr unter Beweis. Diese Lasergewehre werden normalerweise im Jugendtraining benutzt und erwiesen sich selbst für erfahrene Schützen als Herausforderung. Das dabei erreichte Ergebnis bei fünf Schuss und das Ergebnis eines Schusses mit dem Luftgewehr auf die Zufallsscheibe wurden dann multipliziert. So konnten auch Vereinsmitglieder die vorderen Plätzen belegen, die nicht aktiv schießen oder auch nicht damit rechneten. Bei der anschließenden Preisverleihung erlebte man dann so manches überraschte Gesicht. Danach saß man noch an weihnachtlich geschmückten Tischen zusammen.

Volker Ehmann



Die Sieger

Jugend

Schützinnen/Schützen

